たいせつ あんとん こ 大切な安東っ子のみなさんへ

楽しい学校生活を過ごしている安東っ子のみなさんもたくさんいると思いますが、中には、勉強や友達、家族のことなど、不安や悩みを抱えている人もいることと思います。そこで、安東っ子のみなさんに校長先生から3つのお願いがあります。それは・・・

- ① 不安や悩みがあったら、家族や友達、先生に相談してみてください。
- ②困っている友達がいたら、助けあげてください。
- ③ 自分だけで助けることができそうにないときは、大人に教えてください。

みなさんは決してひとりではありません。

令和4年4月



ゕゎぐҕしりつしょうがっこう 川口市立小学校のみなさんへ

あたらしいがくねんがスタートして、まもなく1か月がたとうとしています。あたらしいせいかつの中で、かんきょうのへんかにからだがなれずにいたり、べんきょうやともだち、かぞくとのかんけいなどでなやんだり、いつもよりがんばりすぎてごがつかれてしまったりしているひともいるかもしれません。

そのようなときは、だれかにそっとうちあけてみませんか。そのひとことをまっているひとがかならずいます。ひとりでなやまず、かかえこまず、かぞくやともだち、せんせいにそうだんしてみてください。 あなたはけっしてひとりではありません。 かならず、あなたをひつようとするひとがいます。あなたのそばにいるひとは、あなたのみかたであり、すこしでもこころのささえになりたいとおもっています。

★ひとりでなやまず、かかえこまず、 まわりにそうだんしてみてください。



★まわりでこまっているひとに、 てをさしのべてください。

★あなたは、かけがえのない たいせつなそんざいなのだから。



令和4年4月 川口市教育委員会

ゕゎぐちしりつしょうがっこう 川口市立小学校のみなさんへ

新しい学年がスタートして、間もなく1ヶ月が経とうとしています。新しい生活の節で、環境の変化に様が憧れずにいたり、 勉強や安達、家族との関係などで芳きな常安や悩みを抱えてしまったり、いつもより頑張りすぎて心が疲れてしまったりしている人もいるかもしれません。

そのようなときは、だれかにそっと打ち削けてみませんか。その一言を持っている人が必ずいます。一人でなやまず、かかえこまず、家族や芳達、先生に稍談してみてください。あなたは失して一人ではありません。必ず、あなたを必要とする人がいます。あなたの順にいる人は、あなたの味方であり、少しでも心の受えになりたいと思っています。

★まわりで困っている人に、 手を差し伸べてください。



★一人で悩まず、抱え込まず、 まわりに相談してみてください。★あなたは、かけがえのない

大切な存在なのだから。



令和4年4月 川口市教育委員会